Brevilliers

Le chemin de Compostelle passe par là

Au départ de Bâle, le chemin de Compostelle est de plus en plus connu donc utilisé par des pèlerins souvent allemands.

Ceux-ci munis de guides font étape chez l'habitant ou dans des gîtes répertoriés.

Dernièrement une Allemande, Verena Binder, âgée de 30 ans, originaire de Ingelfinger, a fait étape au petit magasin de Brevilliers.

En savoir plus

À Héricourt, Nicole Blivet est présidente régionale de l'Association franccomtoise du Chemin De Compostelle.
Tél.06.79.94.80.90.
Réunion le 3e mercredi du mois au club de randonnée d'Héricourt, de 18 h 30 à 19 h 30.

Un magasin qui reste actuellement géré par Jean-Claude Menweg, avant sa reprise par Mylène Méttétal décidée à poursuivre les mêmes activités : livraison de repas à domicile, repas sur commande à emporter, friture de carpes sans arêtes, dépôt de pain, dépannage épicerie pour les clients locaux, promeneurs, marcheurs et naturellement mise à disposition de chambres pour les pèlerins se dirigeant vers Compostelle.

Le cas donc de Verena Binder, heureuse d'avoir trouvé un accueil sympathique et de qualité après une marche exténuante de 30 km sous un soleil de plomb au cours de laquelle ses pieds ont particulièrement souffert.

Chez Jean-Claude, pas de tarif affiché, il « rend service sans but commercial ».

Verena a quitté Bâle mercredi 5 août pour Ferrette puis Delle et a eu la désagréable surprise de trouver le gîte fermé. Une famille accueillante lui offrit les repas et un lit pour la nuit.

La voici à Brevilliers où tout était prêt pour son arrivée prévue à l'avance. Elle poursuivra ses pérégrinations vers Villers-sur-Saulnot.

La jeune femme précise : « Je vais marcher durant deux mois, une expérience personnelle teintée d'une volonté de me dépasser. J'espère atteindre Saint-Jean-Pied-de-Port, sac de 14 kg sur le dos, contenant le strict nécessaire dont une tente ».

Elle décrypte encore : « Au terme de ce périple, j'effectuerai un retour par le train. En octobre, je reviendrai peut être à Saint-Pied-De-Port en train afin d'achever ma route vers Saint-Jacques-De-Compostelle ».



■ Une Allemande, Verena Binder, âgée de 30 ans, originaire de Ingelfinger, a fait étape au petit magasin de Brevilliers.